

Le Journal de Gien, 14 juillet 2022

AILLANT-SUR-MILLERON

Le cœur de village inauguré

Décidément la mairesse d'Aillant-sur-Milleron arrive à déplacer un nombre impressionnant d'officiels lors de ses inaugurations, vendredi Lysiane Chapuis procédait à l'inauguration du cœur de village, la place située face entre l'église et le seul commerce de la commune en présence de nombreuses personnalités.

Sénateurs, député, vice-présidents du département, sous-préfet, président de la communauté de communes, maires de nombreux villages et représentants de la gendarmerie s'étaient regroupés sur le parvis pour écouter la mairesse.

Sécuriser les déplacements

C'est à la demande de nombreux habitants que la commune a sécurisé le déplacement des piétons et aménagé la place de l'église, ajoutant un terrain de pétanque, un WC public, des places de parking et bientôt une borne de recharge pour les véhicules électriques, dont les travaux ont été réalisés pendant l'année 2022. Lysiane Chapuis n'oubliait pas lors de son discours de mentionner



Les officiels écoutent le discours de Lysiane Chapuis.

que la réalisation des travaux avait été possible grâce aux aides du Département.

La maire ne compte pas s'arrêter en si bon chemin, avec son conseil municipal elle compte entreprendre d'autres travaux comme l'implantation d'un commerce de proximité en plus de la boulangerie, et la sécurisation de la RD 51 dont les travaux ne seront lancés

qu'à deux conditions : la constitution des budgets correspondants et les subventions du Département et de la préfecture.

Mais comme plusieurs officiels l'ont précisé pendant les prises de parole, Lysiane Chapuis sait ce qu'elle veut et est très persévérante.

Lors de l'inauguration les Aillantais (es) ont constaté que la statue « La charité de

saint Martin » une œuvre du XVI^e siècle aujourd'hui incomplète, avait disparu de la façade de l'église. Qu'ils se rassurent, elle a été retirée pour restauration et retrouvera sa place à l'intérieur de l'édifice. Un appel aux dons est même en cours pour aider à sa restauration avec le concours de la fondation du patrimoine. Tél. mairie : 02.38.97.10.60.